Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 104 m2
Référence 20231710
Prix 640 000 €

St-Laurent-du-Var
Maison a vendre (06700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - st laurent du var - villa 5 pieces - garage située dans une copropriété
verdoyante, maison d'angle jumelée de type 5 piéces située dans le quartier
recherché des plateaux fleuris. Sur 2 niveaux, cette maison de 102 m2 avec jardin
de 150 m2 sans vis-a-vis, comprend un grand séjour avec cheminée, une grande : . | ¥ e DC(“:

cuisine dinatoire aménagée, 4 belles chambres avec placards, d'une salle de o ~ i JAZUREENNE gy
douche et d'une salle bain. Cette maison possede un grand et beau jardin vue sur i
la pinede de la résidence. Elle bénéficie également d'un garage avec mezzanine,

d'un grande cave de 21 m2, d'une entrée ...

Exclusive - rare for sale! Located in a green condominium, 5-room semi-detached
corner house located in the sought-after plateaux fleuris district. On 2 levels, this
102 m2 house includes on the garden level, a large living room with fireplace, a
large fitted kitchen, a bedroom and a toilet. Upstairs, you will find 3 beautiful
bedrooms with cupboards, a shower room and a bathroom. This house has a large
and beautiful garden overlooking the residence's pine forest. It also benefits from a
garage with mezzanine, a cellar of 21 m2, an independent entrance. The

advantages of this villa: the ...

L'AGENCE AZUREENNE
157, avenue de Nice - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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